



Actualité

Sports

Faits divers

Annonces

Recherchez une commune, un sujet



dimanche 26 décembre



SUD OUEST ECO

- A65, LGV, transports : l'Aquitaine en mouvement

- Bordeaux
- Arcachon | Médoc
- Libourne | Langon
- La Rochelle
- Saintes | Royan
- Cognac | Angoulême
- Périgueux
- Agen
- Auch
- Pau
- Bayonne | Biarritz
- Mt-de-Marsan | Dax

2 décembre 2010 06 h00

0 commentaire(s)

Marmande

Un arbre planté en hommage aux Justes



Deux enfants ont lu des textes reprenant des paroles de Justes. PHOTO JEAN-PAUL BIASON

C'était une première à Meilhan qui organisait la journée « Justes et résistances en Lot-et-Garonne » qui, dans le même esprit que les événements sur le livre, vise à développer la culture en milieu rural avec, en plus, une dimension de mémoire historique. De nombreuses personnalités étaient présentes, dont le préfet Bernard Schmeltz, le ministre aux Affaires administratives de l'ambassade d'Israël à Paris, Michel Lugassy-Harel, le président du Comité français pour Yad Vashem, Jean-Raphaël Hirsch, mais également des Justes du Lot-et-Garonne.

Un arbre a été planté en hommage aux Justes lot-et-garonnais. Dans la Maison du temps libre, des enfants de l'école de Meilhan ont lu des paroles de Justes, puis les différents discours ont tous rappelé le courage de ces hommes et femmes. Beaucoup, par humilité, n'ont pas parlé de ces sauvetages et c'est souvent la famille qui a obtenu l'honorable titre de Justes parmi les nations avec leurs noms inscrits à l'Institut Yad Vashem, à Jérusalem.

Emotion

Moment d'émotion lors de la lecture théâtralisée, par Valentine Cohen et Mercedes Sanz Bernal, du journal d'une jeune juive hollandaise Etty Hillesum qui va être déportée mais qui donne un message d'espérance. Émotion également quand Denise Baratz,

Partager



Plus

Marmande

Meilhan-sur-Garonne

Lot-et-Garonne

Envoyer à un ami

Imprimer

- Rétrospective Leur année 2010
- Autoroute A65 Dossier spécial
- L'appel des Pyrénées
- Sud Ouest Eco
- Grands reportages
- Tchats
- Le médiateur de Sud Ouest
- Le blog d'Iturria

Titre, Auteur

- Agenda
- Blogs
- Associations
- Abonnements
- Journal en PDF
- Archives
- Unes anniversaires
- Presse à l'école
- Journal Parlé
- Hôtels

Juste lot-et-garonnaise, a pris la parole, très touchée par tout ce qu'elle a vu et entendu lors de cette matinée. Elle qui, alors jeune institutrice à Caudecoste, cachera et sauvera les trois enfants d'Hélène Krako.

Les intervenants ont aussi insisté sur le devoir de mémoire auprès des jeunes générations.

Une journée riche pour se souvenir, honorer, apprendre et transmettre.

[Marmande](#) - [Meilhan-sur-Garonne](#) - [Lot-et-Garonne](#)

Annonces

Votre abonnement au journal Sud Ouest pour 24,40€/mois

- Auto-moto
- Emploi
- Immobilier
- Légal
- Formation

Votre commentaire | **Réagir**

Pour réagir à cet article, merci de vous identifier

ou

Pas encore de compte ? Inscrivez-vous !

[Lire la charte des commentaires](#)